



EL GRUPO DE MÚSICA LOCAL PERFIL GANA EL IV CERTAMEN “TU NOCHE JOVEN”

Vva.de la Cañada, 26 de junio.- El grupo de música Perfil ha sido el ganador del IV Concurso “Tu Noche Joven”, un certamen organizado por la Concejalía de Deportes y Juventud con el fin de fomentar la creación artística entre los jóvenes. El concurso, en el que participaron también los conjuntos locales Atelier, Zoco y Perse, se celebró en el patio del Centro Cultural La Despernada en la tarde de ayer. La concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos, entregó el trofeo a los integrantes del grupo ganador.

Nota de prensa